## AMLO: innecesario, incluir partida en el Presupuesto

Reactivación. El mandatario afirma que se invierte "como nunca" para apoyar a los damnificados; "¿cuándo en una tragedia como esta se había apoyado tanto?"

PEDRO DOMÍNGUEZ

El presidente Andrés Manuel López Obrador insistió en que no es necesario que se etiqueten recursos para la reconstrucción y reactivación de Acapulco en el Presupuesto 2024.

"No, no hace falta, es que no hay límite, es que el Presupuestoes del pueblo", dijo durante su conferencia mañanera.

El martes, con 262 votos a favor, 216 en contra y una abstención, el pleno de la Cámara de Diputados aprobó en lo general el Proyecto de Egresos 2024 sin asignar recursos para el apoyo a los damnificados por Otis y la reconstrucción de Acapulco.

En un ríspido debate de cuatro horas y media, los grupos parlamentarios del frente opositor propusieron la creación de un fondo de hasta 200 mil millones de pesos para atender la tragedia, pero la mayoría de Morena sostuvo que el gobierno federal cuenta con recursos suficientes para ese fin. López Obrador aseguró que se está invirtiendo "como nunca" en Acapulco y la muestra es que ya se inició la entrega de enseres domésticos como colchones, refrigeradores y estufas para las 250 mil viviendas afectadas.

Además, se le estará otorgando a cada casa una despensa semanal, lo que significa una erogación para la Federación de alrededor de 3 mil millones de pesos.

"¿Cuándo en una tragedia como esta se había apoyado tanto?, 250 mil familias que van a recibir, que ya están recibiendo, sus apoyos para mejorar o construir sus viviendas".

El mandatario atribuyó las que jas de la oposición a que ahora ya no reciben recursos del presupuesto a través de moches o procedimientos ilegales.

Por la tarde, AMLO salió de Palacio Nacional rumbo a la base naval del puerto de Acapulco para supervisar la reconstrucción de la zona tras el impacto del huracán.



El Presidente durante sus conferencia mañanera. EFE

En tanto, la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, se reunió con los titulares de las secretarías de Bienestar y Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, Ariadna Montiel y Román Meyer, respectivamente, para atender el tema de la recolección y destino final de los desechos generados por el impacto del huracán en Acapulco.

## Van por excedentes

Los diputados de Morena, PVEM y PT identificados con Marcelo Ebrard anunciaron la presen-



tación de una reserva al Presupuesto 2024 para destinar 50 mil millones de pesos de excedentes petroleros y subejercicios de entidades a un programa de emergencia y reconstrucción de Acapulco.

En la discusión en lo particular del Proyecto de Egresos, el llamado "bloque marcelista" propuso un artículo transitorio para asignar al menos 15 por ciento de los excedentes petroleros del próximo año, lo cual equivale a unos 45 mil millones de pesos, así como reintegros y recursos no ejercidos por los estados por 5 mil millones más.

En conferencia, los diputados Emmanuel Reyes y Carol Altamirano, entre otros, llamaron a sus correligionarios de Morena y de la oposición a respaldar la reserva en el pleno.

## Viveres desde Toluca

La terminal de autobuses de Toluca mantiene 30 por ciento de sus frecuencias con destino al puerto de Acapulco, informó el delegado de la Cámara Nacional del Pasaje, Autotransporte y Turismo en Edomex, Odilón López Nava, quien subrayó que estos viajes en su mayoría son para el envío de viveres y el retorno de ciudadanos o damnificados.

"Esperemos que el puerto de Acapulco, con el apoyo de todos los mexicanos, podamos rescatarlo lo más pronto posíble, porque es una imagen del país, un espacio muy importante", indicó en entrevista.

Con información de: Fernando Damián y Mario C. Rodríguez